

Le repos au lit pendant 6 semaines est indiqué, à titre préventif, chez les malades qui font une paralysie du voile.

Quant au traitement local, en outre des lavages de la gorge et du nez, je ne connais rien de mieux que l'ingestion de jus de citron en nature. De gré ou de force, je fais administrer le jus de deux citrons par 24 heures. Dans 2 fois 24 heures, la gorge de mes petits malades est généralement nettoyée. Plus que deux jours, l'administration du jus de citron devient douloreuse. Cela produit de l'érythème de la bouche; il faut cesser.

Laval.

P.S.—Le 20 janvier dernier, avait lieu la séance régulière de la Société Médicale de Québec. Le Dr. Robert Mayrand figurait sur l'ordre du jour, avec comme programme : la syphilis. Le conférencier nous a communiqué une étude, qui est absolument une mise au point de la question. Nous la reproduirons "*in extenso*" dans le prochain numéro du Bulletin Médical.

Chose digne de remarque, les médecins étaient venus à cette séance en plus grand nombre que de coutume. Le président, le Dr. Arthur Leclerc, y voit un signe de bon augure.

Pour terminer la séance, il y eut une discussion assez intéressante à propos du projet de porter à 6 ans la durée du cours médical. Il y eut un échange de vues entre les Drs Leclerc (Arthur et Odilon), Lessard, et Boulanger. Tout naturellement les opinions étaient partagées.... "*Scinduntur doctores*", mot qu'un type, peu familier avec la langue latin et peut-être un peu malin, traduisait par : "*les docteurs sont fendus*".

D'un commun accord l'on convint de remettre la discussion d'un sujet aussi important à la séance suivante, afin d'avoir l'opinion de certaines autorités.

\* \* \*

Depuis la dernière semaine de janvier, la grippe fait des siennes parmi les Québécois. Oh! ils n'en meurent pas tous; mais beaucoup sont frappés. Ces jours derniers, je rencontrais un confrère—humoriste à ses heures—qui faisait ses visites à pied. Comment, vous n'avez pas de voiture? lui dis-je. Ne m'en parlez pas répondit-il, je n'ai pu avoir de charretiers; ils ne fournissent pas à enterrer nos morts.

\* \* \*

La grève des typographes est venu compliquer la grippe. C'est l'explication du retard dans l'envoi du numéro de février. Nos lecteurs et nos annonceurs voudront bien nous excuser.

L.